

チャレンジ

2年学年便り
川崎市立東菅小学校
12月号
令和6年11月29日

木々が色づき、秋から冬への季節の移り変わりを感じる頃となりました。先日の学校公開日は、たくさんの方に参観をして頂きありがとうございました。子ども達の学校生活の様子をご覧頂けたと思います。

今年も残りわずかとなりました。新しい年に向けて生活を振り返るとともに、学習のしめくりをしていきます。日々冷え込んできていますので、ご家庭でも健康に留意し、元気に登校できるようご協力をお願いします。

【12月の学習予定】

国語・・・「そだんにのってください」「ロボット」「お話のさくしゃになろう」*研究授業のため単元を入れ替えて学習します。

算数・・・「かけ算九九づくり」「九九の表」

生活・・・「冬やさいをそだてよう」「もっとなかよしまちたんけん」

音楽・・・「いろいろながっきの音をさがそう」「ようすをおもいうかべよう」

図工・・・「音づくりフレンズ」「まどからこんにちは」

道徳・・・「善悪の判断」「感動、畏敬の念」「生命の尊さ」

図工:音づくりフレンズ(教科書下p30)

振ったりたたいたりはいじったりすると音が鳴る材料で楽器を作ります。設計図を持ち帰りますので箱や缶、輪ゴム、ボタンなど使えそうな材料を集めて9日(月)までに持たせてください。また、ボンドやセロハンテープ、おりがみなども使います。補充をお願いします。

【植木鉢について】

のらぼう菜については、冬休み中はご家庭で世話をしてください。12/13(金)~12/20(金)の間に、お子様の植木鉢を持ち帰っていただきますよう、よろしくお願いいたします。個人面談を希望されていないご家庭は、どの日に持ち帰るかをお子様と相談しておいてください。また、年明けは1月14日(火)までに学校に植木鉢を持ってきていただきますようよろしくお願いいたします。

【算数のお願い】

学校では毎日のように、かけ算九九暗唱を行っていますが、引き続きご家庭でもかけ算九九を聞いてあげてください。上り九九・下がり九九、ランダム九九と練習を重ね、力をつけていきたいと思っています。

【縄跳びについて】

体育の学習で縄跳びを使って運動をしています。お子様が使いやすいように、ご家庭で長さを調整していただきますようお願いいたします。記名のご協力もお願いします。